
 体育大会は係活動等も頑張りました！ 
 体育大会は、当日だけでなく、ずいぶん前から準備をし、片付けまで本当に頑張っていましたの
で、そのことも紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   むたやま 久留米市立牟田山中学校通信 

                           令和５年５月２６日（金）Ｎｏ．４ 文責：校長  

４月２７日（木）には応援の中間発表会を行いました。ブ

ロック結団式もまだあっていない段階です。３年生は早

い時期から１，２年生に教えられるように準備を始めてい

ました。この段階でだいぶできていてすごいと思いまし

た。 

練習期間中、毎日放課後にリーダー会を行っていまし

た。先生方からの厳しい指摘もありました。生徒同士でも

これはどうなのかと考えさせられる提案等がありました。

それらにしっかり対応していこうと、自分たちで意見を出

し合っていました。 

雨の日の体育館の一コマです。 

とてもきれいに並んだ１年生の上靴です。少しずれてい

ると２，３年生が並べ直すということもありました。行事で

高めていったことを日常生活に活かすというのはこういう

ことなのだと思います。 

用具係 

予行（リハーサル）の時

にしっかり確認があり、誰

が、どのタイミングで何を

準備して何を片付けるの

かがはっきりしていまし

た。そのおかげでとてもス

ムーズに進行できまし

た。 

演技係 

確実な審判やスターター

のピストル、ゴールテープ

等、競技をするみんなが

安全に気持ちよく演技で

きるように力をつくしてく

れていました。 

招集係 

気づけば招集の場所には

「○」の合図がすぐに上がっ

ていました。とてもキビキビと

活動してくれていて、競技と

競技の間があくことなく、とて

もよい流れができていまし

た。 



写真に写せない部分もありますが、みんなが自分の役割を頑張って行ってくれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 最後に、実行委員長のM さんのコメントを紹介します。 
 

 

 

 

 
教育実習の先生方も頑張っています！ 
 ５月２３日（火）から３週間、教育実習の先生が実習に来ていますので、紹介いたします。 

S先生（英語科）※写真左 

こんにちは。久留米大学から来ました。英語科の教

員を目指しています。この実習で教師という仕事に

ついて知り、たくさんのことを学んで吸収したいです。

よろしくお願いします。 

K先生（英語科）※写真中央 

こんにちは。九州産業大学国際文化学部に

在籍しています。５月２３日から６月１２日ま

での３週間、牟田山中学校で教育実習でお

世話になります。担当教科は英語です。生徒

の皆さんとともに学び、自分自身できる限り

の全力を尽くし、たくさんのことを吸収し、将

来教員として活躍できるように実習に励み

ます。よろしくお願いいたします。 

U先生（数学科）※写真右 

初めまして。久留米工業大学から教育実

習生としてきました。主に３年４組の深山

先生のもとで学ばせていただきます。教

科は数学です。専門教科だけでなく、朝

の会や帰りの会など、学級活動について

も学んでいきたいです。３週間よろしくお

願いします。 

１人でできないことも仲間と協力すればできる。 

団結することの大切さを感じることができた体育大会

でした。 

そして、まさに全員が頂
トップ

だった体育大会だと思います。 

放送係 

とても素敵な実況中継でし

た。突然依頼された放送も

適切に行うことができてい

ました。音楽をかけるタイミ

ングなども気を配ってくれま

した。 

会場係 

ぬれたグラウンドに土を入

れたり、きれいにならしたり

してくれたおかげで当日

安全に実施することがで

きました。入退場門の設置

や注意書きもありがとう。 

記録係 

手分けして結果を点数化

し、間違いのないように合

計していました。応援テント

近くのブロックの点数も確

実に掲示してくれました。 


